

6 月度 <b>例会</b> 個人 山 行 報 告 書		報告者	根芝	参加 メンバー	CL 館谷 装備 小田 報告 根芝 オールトヨタ 2名
		報告日	7/13		
山域	木曾川支流	山行日	2017/06/10-11		
山名	阿寺溪谷				

山行目的	沢を楽しむ、オールトヨタとの交流	コースタイム(天候:天気図記号)	
------	------------------	------------------	--

配布先	ルート図(地図を見て正確に)
集会:12	
山行:1 リーダー	
原紙:集 会担当者	

ルート図(地図を見て正確に)

25万分の1地図

6/10(土)	6/11(日)
天気:晴のち雨のち晴 08:15 キャンプ場出発 09:45 1本 11:25 1本 12:30 キャンプ場	天気:晴 08:30 牛ヶ淵にて 渡渉訓練 09:50 牛ヶ淵から 上流へ向け出発 10:20 駐車場着



〈山行報告〉

6月例会の目的は沢登り体験とオールトヨタ各山岳部との交流ということで、初心者向けで、かつ、快適なキャンプ場がある沢を、館谷くんと織機 吉田さんが選んでくれた。阿寺溪谷は水の透明度が高く、歩いていて清々しい気分になれる大変美しい沢だった。また、沢と並行して林道が走っているため、エスケープしやすいのも良い。

第1日目は、キャンプ場の近くから沢に入り、上流を目指す。その中で、水流がある・沢床が見えない・苔のついた石がごろごろしている中、安定的な歩き方ができるようアドバイスを受けながら歩いた。初めてで恐怖心もあったため、沢にどぼんしないと突破できないところは、高巻してやり過ぎた(藪漕ぎに苦労したので沢に入った方がよかったかも...)。雨がパラついたのもあり、昼過ぎにはキャンプ場に戻ったが、再度晴れてきたため館谷くんと吉田さんは沢上の壁にボルダリングをしに行くという。それを見送って、私と小田さんはハンモックを張ってビールを飲みながらまったりした。夜からはトヨタの川原田くんも加わり、たき火を囲んでの大宴会！1人1品持ち寄りとしたが、かなりレベルの高い料理が出そろった。特に、小田さんの高級肉と吉田さんのまるごとパイナップル焼きは素晴らしかった。

第2日目は、牛ヶ淵で、足のつかない場所を泳いで渡る訓練を実施。ザックを背負って服を着た状態で泳ぐことがあそこまで難しいとは思わなかった。その後、私以外のメンバーはロープで確保された状態で滝壺を突破、垂直の壁の岩登りに挑戦するが、フェルト底の沢靴では岩に対してフリクションが効かず、苦労したようだ。

私は春に沢靴を買ったばかりで、今回が沢デビュー戦。6月の沢はまだまだ寒かったが、沢の歩き方や渡渉の方法等、基本的なことがぎゅっと詰まったとても有意義な山行となった。これからもどンドン沢に行くと共に、他の部員にも声かけして沢ノボラーを増やしていきたい。

確認 (リーダー)	
作成 (報告者)	

〈リーダー所見〉

DNでは珍しい沢登りの例会、少し前に行われたやまびこ祭の盛況ぶりとは打って変わって人が少なく、寂しく思います。阿寺は滝がなく、登攀的な意味では物足りなさも感じましたが、泳ぎのいい訓練になったと思います。なお、平地に戻ってすぐにステルスソール(ゴム底)の沢靴を買い足したのは言うまでもありません。